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Zitat von Veteran 

ich glaube davon träumen hier die wenigsten. das man für relativ wenig geld gute
spieler finden kann, hat das beispiel sestak gezeigt.....

und mit den 1-2 neuzugängen wären wor ja eigentlich schon bedient. (broich, kaya)
nachdem reinartz so gut wie weg is, bleibt nur noch eine baustelle aufgrund der
aussagen nach dem cottbus-spiel...

Also ich glaub auch das hier schon zu viele vollkommen überzogene Erwartungen in Sachen
Spielertransfers haben. Spielertypen wie Sestak sind halt die Wundertüte. Das kann gut gehen
muss aber nicht. Bei einigen Usern hat man das Gefühl das es ihnen nicht darum geht ob der
Spieler dann einschlägt, sondern die hoffen drauf das das Gegenteil passiert, damit sie
hinterher sagen können sie wussten ja alles vorher und wieder richtig poltern können. 
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